



生徒会任命式

新生徒会役員と後期学級役員が選出され、令和6年度後期生徒会の体制が整いました。3年生からバトンを受け取り、1・2年生が中心となって活動がスタートします。各種委員会の委員長も選出され、前委員長から役割を引き継ぎました。14日に行われた任命式では、新生徒会長の関口真尋さんから、「3年生からバトンが手渡されました。これまで先輩たちのおかげで学校生活が守られてきましたが、今度は私たちが先輩たちの意思を受け継ぎ学校を守る番です。さらに充実した学校生活を送るためには、一人一人の行動が重要です。気を引き締めて共に森中を創っていきましょう。」という挨拶がありました。執行部を中心として、全校生徒が協力して活発な生徒会活動を行ってくれることと期待しています。



期末テストに向けて

定期テストに向けて一昨年度から行っている、教科担当の先生が家庭学習ノートを点検しアドバイスするという取組が始まっています。先生のアドバイスや友だちの取組を参考にして、力を伸ばして将来の可能性を広げてほしいと思います。来週から、2学期期末テストに向けて、部活動休止期間となります。放課後、学習相談日も設けています。時間を有効に使い、与えられたものをこなすだけの学習から、求めて学ぶ学習に転換させてほしいと思います。成果を上げる唯一の方法は、誠実に粘り強く努力するのみです。



〈自学ノートを提出する3年生〉

体調管理を

朝晩の冷え込みが徐々に厳しくなり、日本各地から雪の便りが届く季節となりました。本校も恒例の冬囲いが始まっています。寒さに伴って、風邪の罹患者が増えてきています。防寒着を着用したり、下着で調整したりして、健康維持に努めてほしいと思います。特に、3年生は受検に、ベストな体調で臨む力も求められます。1、2年生も、食生活、生活リズム等に気を付け、寒さに負けない体づくりに努めて欲しいと思います。



〈森中恒例の木々の冬囲い〉

避難訓練

7日、1階校務員室から出火した想定で避難訓練を行いました。あいにくの天気で、校庭の掲揚塔前への避難とはなりませんでしたが、ここ数年で最も火災を意識した避難ができていました。全体会では、動画を視聴し煙の被害から身を守るために気を付けるべきポイントを学びました。これから、暖房器具を使うことが多くなります。火事を起こさないことはもちろん、いざというときの心構えや行動についても考えておきたいと思います。



〈煙を吸わないように気を付けながら〉



〈学年を代表して感想発表〉

少年防犯弁論大会

10月31日(木)、3年庄司 杏さんが北秋田地区少年防犯弁論大会に出場しました。発表題は、「犯罪を犯さない心のために」です。当日は、豊かな表現で堂々と思いを伝え、最優秀賞に輝きました。



「ブラボー」3年生

11月3日(日)、3年生が「浜辺の歌音楽祭」で第二の校歌「モルダウ」を披露しました。心と声を一つに合わせて作り上げた素晴らしいハーモニーが会場に響き渡りました。歌声という森中プライドがこれからも後輩たちに引き継がれていくことでしょう。



大北小中学校作文・詩コンクール「はらっぽ」入選紹介

〈詩〉	入選 佳作	森川海奏 柴田凌吾	川口唯花 渡部蒼空	小林咲斗 九嶋仁愛
〈作文〉	入選 佳作	岸野優樹 工藤咲姫	渡部暖乃 柴田華乃羽	九島朱愛
〈250字作文〉	特選 入選 佳作	鈴木莉愛 成田晶子 関口仁人	庄司 杏 若松玲夢 伊東清良	米沢 柊 成田小夏

三浦心優

